
Saúde Mental 

O Parlamento dos Jovens tem como tema este ano a 

“Saúde mental nos jovens. Que desafios? Que 

respostas?” 

A Sessão Nacional do Parlamento dos Jovens básico decorreu a 8 e 9 de maio no 

Palácio de São Bento, onde 132 “deputados” discutiram e aprovaram medidas para o 

tema deste ano. A ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a 
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O primeiro dia da Sessão Nacional começou por volta das 14h00. Começou com a 1ªparte das 

Reuniões das Comissões. As Reuniões das Comissões eram um debate dos Projetos de 

Recomendação aprovados nos diversos círculos eleitorais. Em cada comissão havia a presença 

de dois Deputados da Assembleia da Republica, que conduziram os trabalhos realizados em 

cada Comissão. O círculo de Coimbra estava presente na 2ª comissão, sala 2, em conjunto com 

os seguintes círculos: Braga, Évora, Fora da Europa, Guarda e Viseu. Os círculos dos Açores e 

de Aveiro estavam presentes mas, não estavam em debate nesta Comissão. A É O NÃO 
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Depois de uma breve pausa para o lanche a 2ªparte das Reuniões das Comissões começou com o 

objetivo de continuar o debate e escrever a redação final do Projeto de Recomendação da 

Comissão e seleção das perguntas para serem colocadas ao Deputados da Assembleia da 

República no Plenário, no dia seguinte. A ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma a ma   

De seguida, os jovens estiveram presentes em um Programa cultural, seguido com o jantar, 

terminando assim o primeiro dia na Sessão Nacional do Parlamento dos Jovens do básico. 
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O segundo dia teve arranque por volta das 10h00 com a Abertura solene do Plenário, onde o 

Presidente da Assembleia da República, Augusto Santos Silva, o Ministro da Educação, João 

Costa e o Presidente da Comissão de Educação e Ciência, Alexandre Quintanilha intervieram. 
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A abertura foi seguida do Período de perguntas aos/às Deputados/as da Assembleia da 

República. 

Com isto o debate da Recomendação final à Assembleia da República sobre o tema começou. 

Durante este debate, todos os jornalistas estavam presentes na Conferencia de imprensa com o 

Presidente da Comissão de Educação e Ciência, Deputado Alexandre Quintanilha. 

O almoço foi a seguinte pausa. 

A tarde então, começou com a conclusão do debate e votação final global da Recomendação. 

E finalmente, o encerramento da Sessão Nacional do Parlamento do Jovens básico com a 

intervenção do deputado Eduardo Alves, Coordenador do Grupo de Trabalho Parlamento dos 

Jovens, Comissão de educação e Ciência. 

 


